



Regierungsratsbeschluss vom 05. September 2023

Interpellation Nr. 85 Nicola Goepfert betreffend keine neue Gasinfrastruktur in der Langen Erle; schriftliche Beantwortung

P235319

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Antwortentwurf.

Begründung

Der Regierungsrat stellt zu der Interpellation fest, dass der Betrieb der Gas-Zollmessstation des GVM am heutigen Ort bis zum Jahr 2037 aufgrund der planerischen Abhängigkeiten im Rahmen der Hafen- und Stadtentwicklung in Klybeck-Kleinhüningen nicht möglich ist. Der Betrieb der GVM-Zollmessstation und der GVM-Hochdruckleitung als Teile des übergeordneten nationalen und internationalen Transportnetzes, das der Versorgung auch ausserhalb des Kantons dient, sind ausserdem kein Hindernis dafür sind, dass in Basel-Stadt die Versorgung mit Erdgas zur Wärmeerzeugung bis zum Jahr 2037 eingestellt wird. Ein neuer Standort innerhalb der Bauzonen ist aufgrund des eidgenössischen Rohrleitungsgesetzes bzw. der Rohrleitungssicherheitsverordnung ausgeschlossen.

